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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 平成２８年４月１８日 １９時００分 ～ ２０時２０分 

開催場所 西部つどいの家 

出席議員 

（班長） 松成国宏 

（司会） 脇 芳美 （記録）若谷修治 

（議長） 前川昌也 

（班員） 植原 泰，脇 芳美，若谷修治，茨 智仁 

参加市民数         ２９人（男性２１人，女性８人） 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶   松成国宏，前川昌也 

・出席議員自己紹介  

・委員会報告  予算概要        吉田耕一 

総務消防委員会     松成国宏 

教育民生委員会     茨 智仁 

市民建設委員会     若谷修治 

坂出北フルインター 

建設促進特別委員会   茨 智仁 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶   松成国宏 

質疑応答 

〈質疑〉 倒壊しそうな空き家で，所有者がわからない場合どうするの

か。 

〈回答〉 今年度共働課が発足し，実態調査を行う予定。その後の対応

については今練っているところである。 

〈質疑〉 危険な空き家は代執行でどんどん取り壊すべき。 

〈回答〉 段階を踏まなければいけないので，そう簡単にはできない。 

〈回答〉 今後どうしていくか検討していく。 

 

〈質疑〉 防災無線がうるさいのでどうにかならないか。 

〈回答〉 これまで広報車では聞こえなかった。有事の際に聞こえるた

めの設備であるので理解してほしい。 

意見交換 

〈質疑〉 熊本地震を受けて，四国は中央構造体が走っており，長尾断

層も飯山町まで来ている。坂出は大部分が埋め立て地であるが，液状化

対策はできているのか。 

〈回答〉 液状化対策については十分ではない。 

〈質疑〉 避難所までの経路の安全確保はできているのか。 

〈回答〉 経路に関しては耐震等できていない所もある。 
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〈質疑〉 西部地区では坂出小学校体育館に備蓄資材があると聞いてい

るが，十分なのか。 

〈回答〉 ある程度の備蓄はしているが，熊本規模の地震が発生した場

合には不足するかもしれない。 

〈質疑〉 坂出小学校は避難所になっているが，トイレが数基しかなく，

パンクするのではないか。 

〈回答〉 徐々に整備しているところであるが，まだまだ十分ではない。 

〈回答〉 他の地区ではあるが，親子で避難所に宿泊する体験研修を実

施した。実際に宿泊してみると気づく事もたくさんあった。本当に大規

模の災害になると公助だけでは対応できないので，自助・共助の範囲で

備えておいてほしい。 

 

〈質疑〉 火葬場について，他市はきれいに整備されている。坂出市は

どうするのか。郊外でいいので建てかえてほしい。 

〈回答〉 御意見はもっともである。市側でも何らかの検討はされてい

るようである。 

 

〈質疑〉 御供所町の共同墓地が管理されておらず，無秩序に建立され

ている。沙弥島など観光地へのルート上でもあるので整理してほしい。 

 また，その上の市営墓地も借りたまま墓石を建立しておらず雑草が生

えているところもある。期限を設けた上で，建立しない場合は使用料を

還付して返してもらってはどうか。 

〈回答〉 担当課へ伝える。新しく整備したところは期限をつけている

ようである。 

 

〈質疑〉 夜間・休日に災害が起きたときに誰が避難所の鍵を開けるの

か。学校は閉まっているので，避難してきても入れないのではないか。

遠方の職員が鍵を持っていても，開けに来れないのでは。 

〈回答〉 担当の教職員が開けに来ると思う。その職員が近いかどうか

はわからないが，校内で体制が整えられていると思う。 

〈回答〉 台風の場合は事前に準備ができる。地震は突然なのですぐに

は難しいかもしれない。 


